

Miguel Díaz-Canel dresse le bilan de la visite du PCC sur l'île de la Juventud.



Nueva Gerona, 16 sept (ACN) L'île de la Juventud peut être un espace expérimental pour le développement du socialisme à Cuba en raison de son caractère insulaire, a affirmé aujourd'hui Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC PCC), en dressant le bilan de la visite exhaustive du territoire.

Du 12 au 15 septembre, le secrétariat du CC PCC et sa structure auxiliaire se sont entretenus avec quelque 3 780 habitants afin d'évaluer l'état de respect des accords émanant du 8e Congrès, en mettant l'accent sur les principales missions du Parti dans la vie politique, économique et sociale du territoire, dans les réunions desquelles on a constaté le soutien à la Révolution et à ses dirigeants.

Félix Duarte, membre du Secrétariat et responsable du Département Agroalimentaire du CC PCC, a signalé que dans cet échange avec le scénario dans 94 centres de production et de services et 17 des 35 communautés en conditions de vulnérabilité, il a été vérifié que dans le territoire les Idées, Concepts et Directives du 8ème Congrès sont appliqués.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299435-miguel-diaz-canel-dresse-le-bilan-de-la-visite-du-pcc-sur-lile-de-la-juventud>



Radio Habana Cuba